

## La FCPE du Rhône appelle les parents à se rendre aux urnes !

Les parents d'élèves de la FCPE se mobilisent face à la situation politique que traverse notre pays. Pour que vive la démocratie, elle appelle ses adhérents à voter les **dimanches 30 juin et 7 juillet 2024**.

Notre fédération unira ses forces avec tous celles et ceux qui souhaitent défendre les valeurs de notre République avec un programme qui lutte contre les discriminations, rassemble et construit chaque jour notre société.

La FCPE appelle les parents à s'exprimer par leur vote lors des prochains scrutin afin d'élire des représentants à l'Assemblée nationale qui défendront l'égalité des droits des enfants et l'école de la République, laïque, obligatoire et gratuite.

Dans ce moment grave et historique, la FCPE du Rhône prend ses responsabilités. L'Histoire démontre que le progrès social n'a été conquis que par les luttes. Quelle que soit la situation politique du pays le 8 juillet au matin, la FCPE du Rhône poursuivra les mobilisations pour faire avancer ses exigences propres pour l'École publique.

## Votons !



*\* La FCPE est une association loi 1901 reconnue d'utilité publique, présente sur l'ensemble du territoire, y compris dans les établissements français à l'étranger. Première fédération de parents d'élèves, la FCPE participe à la vie scolaire pour défendre l'intérêt des enfants et représenter les parents auprès des institutions et des pouvoirs publics. Quelque 1 300 000 parents ont voté pour elle aux dernières élections scolaires.*